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Kleine Anfrage zur schriftlichen Beantwortung 

Wie wirkt sich die leistungsbezogene Mittelzuweisung für die Hochschulen aus? 

Anfrage des Abgeordneten Jörg Hillmer (CDU) an die Landesregierung, eingegangen am 

23.06.2015 

 

Als Instrument der Hochschulsteuerung wird in Niedersachsen seit 2006 die leistungsbezogene 

Mittelzuweisung eingesetzt. Dabei werden bestimmte Leistungsparameter der Hochschulen ge-

messen. Ein Teil der Finanzierung der Hochschulen durch das Land richtet sich dann nach den je-

weiligen Resultaten. 

1. Wie haben sich die Ergebnisse der leistungsbezogenen Mittelzuweisung von 2006 bis 2015 

für die niedersächsischen Hochschulen verändert?  

a) Bitte die Ergebnisse in Euro nach Jahren (Formeljahren) für jede Hochschule auflisten! 

b) Bitte für jede Hochschule Gewinn bzw. Verlust über die Gesamtlaufzeit von 2006 bis 

2015 ausweisen! 

2. Wird die Landesregierung Veränderungen an der leistungsbezogenen Mittelzuweisung vor-

nehmen? Wenn ja, welche? 

3. Wird die Landesregierung weitere Steuerungsinstrumente einführen? Wenn ja, welche? 

 

(Ausgegeben am 03.07.2015) 
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